



[HOME](#)



[ANSPRECHPARTNER](#)



[PRODUKTE](#)



50ml



250ml



1.000ml

### Arganöl Haarkur

Spendet beanspruchtem Haar intensive Feuchtigkeit. Beugt trockenem Haar und Spliss vor, die Haarwurzeln werden gestärkt. Mit seinem hohen Anteil an Antioxidantien sorgt das Arganöl für gesunden Glanz und Fülle. Ohne Silikone. Für beste Ergebnisse kombinieren Sie die Arganöl Haarkur mit unserem [Arganöl Shampoo](#) und unserer [Arganöl Haarspülung](#). Anwendung: Haarkur in das gewaschene Haar einmassieren, 5-10 Minuten einwirken lassen und gut ausspülen. Nicht in die Augen gelangen lassen. Bei Berührung mit den Augen gründlich mit Wasser ausspülen.

### Arganoil Treatment

Ideally combined with [Arganoil Shampoo](#) and [Arganoil Conditioner](#), stressed hair gets intensive moisture. It provides dehydration as well as hair breakage and strengthens the hair roots. Arganoils abundance of antioxidants provides a healthy shine and volume. Application: Apply to damp hair and massage gently. Leave for 5-10 minutes. Rinse thoroughly. Avoid contact with eyes. In case of contact with eyes, rinse immediately.

Ingredients: .Aqua, Cetearyl Alcohol, Cetrimonium Chloride, Parfum, Cetyl Alcohol, Behentrimonium Chloride, PEG-40 Hydrognated CastorOil, Propylene Glycol, Triticum Vulgare Bran Extract, Citric Acid, Methylchloroisothiazolinone, Methylisothiazoinone, Linoleic Acid, Hexyl, Cinnamal, Benzyl Salicylate .